



FDP gratuliert ihrem Kantonsratspräsidenten

Am Mittwoch 24. Juni wurde der Tuggener Anwalt Christoph Pfister mit dem Glanzresultat von 94 Stimmen zum Kantonsratspräsidenten gewählt. Bereits einen Tag später hat er am letzten Sessionstag vor der Sommerpause eine dicht gedrängte Traktandenliste abzuhandeln. Dies tat er erwartungsgemäss souverän und sachlich. Am Freitag 26. Juni wurde dann in Tuggen Christoph Pfister mit einer vielseitigen und unterhaltsamen Feier würdig als höchste Schwyzer gefeiert. Die FDP des Kantons Schwyz ist stolz mit Christoph Pfister nach fünf Jahren Unterbruch wieder den Kantonsratspräsidenten stellen zu dürfen und gratuliert ihm recht herzlich.

Text: Roger Bürgler



Ist für ein Jahr der höchste Schwyzer. FDP-Kantonsrat Christoph Pfister aus Tuggen präsidiert das Kantonsparlament.

Pressestelle FDP des Kantons Schwyz

Roger Bürgler
Altes Rathaus
6442 Gersau

Web: www.fdp-sz.ch
Mail: info@rogerbuergler.ch
Büro: 041 828 20 17